



# あかさき

笑顔につつまれ じっくり学ぶ学校  
～「あったか言葉」と「じっくり聞く・考える・書く・話す授業」～

赤崎小学校だより  
令和6年度 第 6号  
令和6年6月13日発行  
文責：校長 藪 英彦



※学校ホームページ QR コード

## いのちかがやく強調月間

6月は「いのちかがやく強調月間」です。赤崎小学校においても、令和6年度学校教育目標である、「笑顔につつまれ じっくり学ぶ学校」のもと、特色ある6月教育活動に取り組んでいます。

6月4日（火）、3・4年生は毎週1時間、取り組んでいる外国語活動に、佐世保市の事業でイギリス人の先生が来校し、担任の先生と一緒に学習しました。イギリスの食べ物や文化について教えていただき、日本とのちがいについて学びました。英語に楽しく親しみ学習することができました。



6月4日（火）、4年生は総合的な学習で取り組んでいる「福祉学習」に社会福祉協議会、清水地域包括支援センターより講師を招き「ふくし」とは、「ふ」だんの「く」らしの「し」あわせ ということや、高齢者の身体の変化について学習しました。



6月5日（水）、登下校の見守り、読み聞かせ、書写の先生、放課後子ども教室、学童クラブ等、子どもたちが安心・安全で楽しく学習できるよう支えてくださる「赤崎っ子を守ろう隊」のみなさんに来校いただき、感謝を言葉や歌（校歌）で伝えました。授業の様子も参観していただきました。



6月6日（木）、2年生が1年生に学校の様子を教えるために、「学校たんけん」を行いました。2年生は手をつないで、校長室・職員室・理科室・図書室などの見学をして、説明をがんばっていました。1年生も一生懸命に話を聞いていました。見学した教室では、うれしそうにシールをはっていました。



6月7日（金）、プール清掃に6年生が取り組みました。プール清掃は6年生に任された大切な役割です。全校児童が、楽しく水泳の学習ができるように全員でがんばりました。晴天の下で、がんばってくれたおかげで、プールはきれいになりました。6月14日のプール開きがとても楽しみです。6年生のみなさん、ありがとうございます。



6月7日（金）、3年生は総合的な学習で取り組んでいる「九十九島の自然」についての学習で、校区内にある「海きらら水族館」に出かけました。九十九島に生息する魚やクラゲ、ウミガメなどを見学しました。また、大迫力のイルカのショーも見学しました



## 赤崎団地の階段、安全になりました

先週、地域の方から赤崎第2公園から降りる階段が破損し危険という情報をいただきました。

早速、通学路でもあるので、教育委員会に修理をお願いしたところ、今週、工事に入っただき、安全な階段となりました。

貴重な連絡をいただいた、地域の方ありがとうございました。今後とも、通学路等で危険な箇所がありましたら、学校までご連絡ください。

